

## Chronique #184

### L'ego doit suivre le mouvement de sa programmation, Pourquoi ?



### L'ego doit suivre le mouvement de sa programmation, Pourquoi ?

Ce cher ego doit savoir que sa vie est programmée de A à Z. Peu importent les mouvements de l'ego dans la matière, celui-ci devra se conformer à sa programmation. Cette règle de programmation dans le mental de l'ego est immuable, elle est fixée dans sa conscience mentale.

Alors, l'ego a tout intérêt à comprendre qu'il fait partie d'une programmation cosmique et qu'il ne peut y échapper. L'ego doit savoir que les mouvements qu'il exécute dans la matière sont liés à sa programmation. Donc, si un événement est programmé pour se matérialiser le premier janvier 2022, il est certain que celui-ci ne se matérialisera pas avant cette date butoir.

L'ego ayant une sensibilité mentale pourrait ressentir dans son mental cet événement avant sa date butoir et si l'ego se saisit de ce ressenti avec son mental psychologique, il sera tenté par le biais de ses émotions de devancer la matérialisation de cet événement. Il le fera tout simplement parce qu'il aura de la difficulté à condenser cette information ressentie dans son mental.

Mais cela ne changera rien à la programmation, car toute tentative de la part de l'ego pour devancer la programmation de cet événement sera vouée à l'échec. Certes, l'ego sera sur le chemin de cette programmation, mais il devra zigzaguer jusqu'à la date butoir de cet événement qui le hante dans son mental.

L'ego doit comprendre que le fait de zigzaguer lui fera perdre beaucoup d'énergie en plus de vivre des refus.

Le mouvement de l'ego dans la matière est un chemin tracé par son moi ou son double éthérique afin que l'ego puisse évoluer en conscience.

L'ego doit savoir que l'élévation de sa conscience fait partie intégrante de sa programmation. L'esprit marque les pas de l'ego dans la matière et l'ego se doit de marcher dans les traces de son esprit. Pour ce faire, l'ego doit démystifier son mental psychologique, car c'est celui-ci qui empêche l'ego de condenser dans son mental le ressenti de sa programmation.

Il est très important pour l'ego de comprendre qu'il ne contrôle rien dans la matière, c'est la programmation qui fait office d'autoroute pour atteindre le mouvement qui doit se matérialiser à une date précise.

Un ego conscient ne cherchera pas à devancer un événement, car il sait que cet événement fait partie d'une programmation dans sa conscience, il va tout simplement suivre le mouvement de sa programmation tout en supportant ses visions sur la programmation.

Un ego qui suit le mouvement de sa programmation en toute conscience, conservera son équilibre mental. Dans le cas contraire, il sera empêtré dans un flot d'émotions. De toute façon, l'événement se produira tel que décrit dans sa programmation.

## **Pourquoi l'ego est-il programmé ?**

L'ego est programmé parce qu'il n'est pas unifié dans sa conscience, il est disparate car sa conscience est polarisée. Ce faisant, l'ego est divisé, il a besoin d'être programmé dans sa conscience afin que celle-ci puisse s'élever à la verticale le moment venu.

Sans programmation, un ego avec une conscience polarisée naviguerait dans tous les sens dans la matière, car sa barre de navigation serait absente dans son mental. Donc, c'est la programmation qui fait office de barre de navigation pour l'ego sur le plan physique.

Lorsque l'ego sera unifié à sa partie éthérique, il n'aura plus besoin d'être programmé dans sa conscience mentale. L'ego étant dans sa réalité intégrale, il pourra naviguer dans la matière en toute quiétude, car il sera en symbiose avec sa partie éthérique.

La programmation dans l'ego est une histoire d'évolution de conscience. Les forces de vie ont engendré la conscience et celle-ci sera amenée à s'unifier avec sa réalité cosmique. L'ego doit savoir qu'il ne s'appartient pas, il est le produit d'une création qui dépasse son entendement.

Le jour viendra pour l'ego où il devra dépasser sa programmation consciemment et cela se produira lorsque ses centres psychiques s'ouvriront.

## **L'ego, peut-il devancer sa programmation ?**

Dans certains cas précis, la programmation de l'ego peut-être remastérisée dans sa conscience, cela dépend du mandat de l'ego sur le plan matériel.

Si tel est le cas, cet ego sera conscient de cette remastérisation dans sa conscience, il aura pleinement conscience des forces de vie qui remastériseront sa conscience jusqu'à son éveil complet dans la matière. Il faut savoir que cette remastérisation ne se fait pas au hasard, l'ego aura été préalablement dépolarisé dans son mental.

Mis à part certains cas mentionnés ci-dessus, l'ego devra faire avec sa programmation, il ne pourra la devancer ou la modifier. Un ego qui tente de devancer sa programmation est un ego inconscient, il est manipulé par ses émotions. En fait, l'ego se met en initiation de par son inconscience sur les lois qui régissent la programmation dans les consciences.

Le rôle de l'ego dans la matière est de suivre le mouvement de sa conscience sans pour autant l'intercepter avec son mental psychologique. Aussitôt que l'ego rationalise le mouvement de sa conscience, il crée de la division, il polarise le mouvement de sa conscience tout en se mettant lui-même en initiation.

La conscience de l'ego est le navire amiral de sa conscience éthérique. L'ego se doit de respecter les règlements psychiques qui sont dictés par le navire amiral. C'est ainsi que l'ego naviguera dans sa conscience mentale en toute quiétude.

## **Que se passe-t-il lorsque l'ego tente de devancer sa programmation ?**

Si l'ego tente de manipuler sa programmation du fait qu'il en a une vision précise, il s'engage dans la voie de la

souffrance corporelle et mentale. L'ego doit savoir que rien ne se passera comme il le souhaite, il se retrouvera à marcher dans des sables mouvants.

Le fait de tenter de devancer sa programmation est un geste d'incompréhension de la part de l'ego. C'est l'ego qui veut contrôler son évolution dans la forme matérielle. La cause de cette inconscience vient de son mental psychologique, celui-ci est pollué et polarisé dans tous les sens du terme.

Il est important pour l'ego de prendre conscience de son mental psychologique qui est la source de ses souffrances psychologiques dans la matière.

Le mental psychologique, c'est la bête noire de l'esprit, car ce mental divise, rationalise tout, il le fait pour le contrôle. Il devient très important pour l'ego de matérialiser sa conscience psychique en se sensibilisant à sa communication intérieure.

L'ego doit savoir que sa petite voix intérieure est l'écho de son double éthérique.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 04-10-2022  
**Fiche:** id-00263